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Апрель 2019 годаКорпоративное издание Вестник «Золота Камчатки»

С уважением, А. Г. Голованов
Генеральный директор 
АО «Золото Камчатки»

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ, ДРУЗЬЯ!
 
От всей души поздравляю вас с профессиональным 
праздником — Днем геолога!

Камчатский край хранит в себе немалые запасы при-
родных ресурсов, но они были бы недоступны без геоло-
гов — разведчиков недр, профессионалов своего дела.

Благодаря интересу к родной земле, самоотвержен-
ности и мужеству геологов-первопроходцев было на-
чато развитие минерально-сырьевой базы Камчатки, 
разведаны золотые месторождения.

Сегодня геология переживает бурное развитие, вне-
дряются новые технологии и оборудование, и компания 
«Золото Камчатки» в этом направлении не отстает 
от технического прогресса. В дальнейшем эффективная 
работа и компетентность наших геологов во многом 

будут определять развитие компании, способствовать 
росту экономики, повышению качества жизни наших 

сотрудников.
Желаю геологам новых открытий, значи-

тельных результатов, удачи и, конечно же, 
геологического единства!
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В РОССИИ ДЕНЬ ГЕОЛОГА ОТМЕЧАЕТСЯ 
ЕЖЕГОДНО В ПЕРВОЕ ВОСКРЕСЕНЬЕ АПРЕЛЯ.  
В 2019 ГОДУ ОНО ПРИХОДИТСЯ НА 7 АПРЕЛЯ. 
В ЭТОМ МАТЕРИАЛЕ МЫ РАССКАЖЕМ ОБ ИСТОКАХ 
СТОЛЬ ВАЖНОГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО 
ПРАЗДНИКА.

Праздник День геолога учрежден Указом Президиума 
Верховного Совета СССР от 31 марта 1966 года в озна-
менование заслуг советских геологов в создании ми-
нерально-сырьевой базы страны. Первое воскресенье 
апреля выбрано неслучайно, поскольку именно в этот 
период начинается подготовка к летним геологическим 
работам, геологи собираются в экспедиции.

Инициаторами учреждения праздника выступили 
советские геологи во главе с академиком Александром 
Яншиным. Поводом стало открытие в 1966 году первых 
месторождений Западно-Сибирской нефтегазоносной 
провинции. В период существования СССР геологиче-
ским исследованиям уделялось огромное внимание, 
поэтому отрасль стала развиваться быстрыми темпами.

Но предпосылки к этому были заложены еще во вре-
мя правления Петра I. Он впервые издал Приказ ру-
докопных дел. Геологическое управление в 1719 году 
перестало существовать, а вместо него основали 
Берг-коллегию, и только спустя 89 лет в России был 
образован Горный департамент.

Профессия геолога предполагает частое нахождение 
наедине с природой, работу в режиме ненормирован-

ного времени и при любой погоде. Как правило, когда 
идут сезонные работы, геологи трудятся без выходных 
и отпусков. В геологической энциклопедии геологов 
характеризуют таким образом: «Много времени про-
водят в полях — работа в малонаселенных районах, 
горах и тундрах». 

Как утверждают сами геологи, их профессия невоз-
можна без освоения своеобразного профессиональ-
ного мировосприятия и образа жизни. А чтобы стать 
геологом, человеку, кроме соответствующих знаний, 
необходимо иметь крепкое здоровье, способность ло-
гически и аналитически мыслить, обладать отличной 
памятью и высокой концентрацией внимания, быть 
приспособленным к тяжелым нагрузкам, как физи-
ческим, так и умственным, уметь ориентироваться 
в незнакомой местности.

Сегодня геолог входит в десятку самых востребо-
ванных профессий. Труд геолога разнообразен, но ос-
новная деятельность заключается в оценке, разведке 
и разработке месторождений полезных ископаемых. 
Для проведения геологических работ применяются 
инновационные технологии и дорогостоящее обо-
рудование. Главное в данной отрасли — высокая 
квалификация и опыт.

Только самые мужественные, решительные и уме-
ющие постоянно учиться люди способны овладеть 
данной профессией. А еще геологи — это большая 
и дружная семья, где все друг друга знают, ценят, 
любят и уважают.

С днем 
геолога!
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За последнее время произошло несколько собы-
тий, о которых я хотел бы вам рассказать.

Как вы знаете, была проделана серьезная работа 
на Бараньевском месторождении, которое вскоре 
станет основной ресурсной базой ЗИФ ГОКа «Агин-
ский». Сейчас это месторождение только начинает 
осваиваться, но уже более 60% руды, которая пе-
рерабатывается на ЗИФ ГОКа «Агинский», идет 
именно с этого месторождения. Мы продолжаем 
развивать этот рудник, оснащаем парк новой тех-
никой, улучшаем бытовые условия.

На ГОКе «Аметистовое» также проведена огром-
ная работа, результатом которой стала новая стра-
тегия развития предприятия, предусматривающая 
продление срока ведения открытых горных работ 
до 2024  года с параллельным строительством 
подземного рудника, что позволит производить 
ежегодно 3,5  тонны золота. Для строительства руд-
ника закуплено новое горно-шахтное оборудование, 
которое будет задействовано в ПГР с апреля-мая 
текущего года. Инвестиции в приобретение новой 
техники составили порядка 500 млн рублей.

Время от времени слышу беспокойство работни-
ков месторождений Агинское, Золотое, Кунгурцев-
ское по поводу исчерпания сырьевой базы на этих 
месторождениях и, как следствие, оптимизации 
численности персонала. Понимаю их беспокойство, 
но причин для этого нет. Персоналу с этих объек-
тов мы предлагаем переходить на работу на ГОК 
«Аметистовое» и рудник Бараньевский, ведь нам 
важно, чтобы на предприятиях работали слаженные 
команды единомышленников.

На ГОК «Аметистовое» назначен новый исполни-
тельный директор Андрей Александрович Колесни-
ков. Ему поручены оптимизация ОГР и строительство 
подземного рудника. Помимо общего руководства 
предприятием ему необходимо организовать про-
цессы по снижению себестоимости продукции, 
что позволит направить дополнительные средства 
на ГРР, техническую оснащенность ГОКа и улуч-
шение бытовых условий. 

Мы ожидаем от Андрея Колесникова и улучшения 
климата внутри коллектива. Для этого также будут 

где-то доработаны, а где-то вновь созданы каналы 
коммуникации сотрудников с руководителями, бу-
дут организованы дополнительные мероприятия 
в части досуга на вахте. На эту работу поручено 
обратить особое внимание.

Как многие из вас знают, совсем недавно прошла 
Спартакиада среди работников каждого нашего 
предприятия и объекта. Мы очень рады, что вы 
откликнулись и приняли участие в этом меропри-
ятии. Победителей первого этапа мы пригласили 
на несколько дней в Петропавловск-Камчатский, где 
провели второй, финальный этап и организовали 
для команд культурную программу — посещение 
театра, аквапарка и вулканариума. 

Результаты несколько дней назад появились 
на информационных плакатах предприятий и раз-
мещены на страницах этого номера Вестника. По-
здравляю победителей и участников Спартакиады. 
Обещанные призы в скором времени отправятся 
на предприятия. 

Мы были рады принимать вас в гостях и надеем-
ся, что соревнования и культурная программа вам 
понравились. Принято решение, что подобные ме-
роприятия будут проводиться на регулярной основе. 

В заключение хотел бы пожелать вам легкой 
вахты, интересной работы и скорее увидеть свои 
семьи!

С уважением, А. Г. Голованов
Генеральный директор АО «Золото Камчатки»
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— Я в профессии уже 45 лет. Родом я из Примо-
рья — этот прекрасный край привил мне любовь 
к природе и к чему-то неизведанному. Плюс роман-
тичность профессии... В работе геолога интересно 
все. Я работал на всех стадиях геологических работ: 
от геолого-съемочных и поисковых работ до разве-
дочных и эксплуатационных. Везде было интересно. 
Геология — это наука о земле. И разве неинтересно 
изучать землю, по которой ходишь?

Ранее я работал в разных регионах от Охотского 
моря до Енисея. Поработать на Камчатке — мечта 
всех геологов. Здесь ближе ощущается «дыхание 
гор». Камчатка, как и весь Дальний Восток, таит еще 
много загадок природы.

 С точки зрения задач, которые стоят в компании, 
то на первом месте это всегда обеспечение плановых 
показателей по выпуску металла. А это невозможно 
без ежедневной организованной и грамотной работы 
геологической службы. При этом обязательно нужно 
растить кадры и совершенствовать текущую работу. 
Золото — сложный металл, поэтому здесь нужен самый 
высокий профессионализм.

— Все члены моей семьи — геологи. С 12 лет я прини-
мал участие во всевозможных командировках на геоло-
гические участки, и мне это очень нравилось. К моменту, 
когда мне исполнилось 16 лет, я уже трудился рабочим 
на геолого-разведочных работах, совмещая интерес 
и работу. В выборе будущей профессии сомнений уже 
не было. Я решил продолжить семейную династию: 
окончил Амурский государственный университет, полу-
чил специальность «горный инженер-геолог» и по сей 
день работаю по специальности. Самое привлекательное 
в работе на Камчатке — это природа, таких пейзажей 
не увидишь на материке. Но вся эта красота, конечно, 
мешает свободному передвижению. А человеку, рабо-
тающему в нашей профессии, приходится много ходить 
пешком, но, как говориться, «нет худа, без добра».

Мой родной регион также является частью Дальнего 
Востока. Поэтому, прилетев работать на Камчатку, осо-
бого различия не почувствовал. Здесь работа связана 
непосредственно с добычей полезных ископаемых, 
реже сталкиваешься с разведкой.

Моими задачами как специалиста является про-
изводственный контроль качества добываемых руд, 
поиск новых перспективных участков для дальнейшего 
развития предприятия. Дополнительным интересом 
является отбор образцов для определения возраста 
вмещающих пород и рудных зон, сопоставляя которые 
со схожими месторождениями можно определить общие 
признаки и особенности происхождения руд.

АЛЕКСАНДР 
ТУТОВ,  
заместитель 
главного 
геолога  
АО «Аметистовое»

БОРИС 
БУЧКО, 
геолог  
АО «Камголд» 

НАКАНУНЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ПРАЗДНИКА — ДНЯ ГЕОЛОГА — МЫ ПОПРОСИЛИ ГЕОЛОГОВ 
КОМПАНИИ «ЗОЛОТО КАМЧАТКИ» РАССКАЗАТЬ О СВОЕЙ ПРОФЕССИИ И ПОДЕЛИТЬСЯ СВОИМИ 
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ О РАБОТЕ В КАМЧАТСКОМ КРАЕ.
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СТАРЕЙШИЙ И ЗАСЛУЖЕННЫЙ ВЕТЕРАН 
ГЕОЛОГИЧЕСКОЙ СЛУЖБЫ КАМЧАТКИ БО-
РИС ИВАНОВИЧ СЛЯДНЕВ ОТМЕТИТ В ЭТОМ 
ГОДУ СВОЙ 85-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ. БЕЗ МАЛО-
ГО 60  ЛЕТ ОН ТРУДИТСЯ В ГЕОЛОГИЧЕСКОЙ 
ОТРАСЛИ РЕГИОНА, ИЗМЕРИЛ ШАГАМИ ВЕСЬ 
ПОЛУОСТРОВ, ЕМУ ПРИСВОЕНО ЗВАНИЕ ЗА-
СЛУЖЕННОГО ГЕОЛОГА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕ-
РАЦИИ И ПОЧЕТНОГО ЖИТЕЛЯ КАМЧАТСКОГО 
КРАЯ. О ТОМ, КАК БОРИС ИВАНОВИЧ ПРИ-
ШЕЛ В ГЕОЛОГИЮ, А ТАКЖЕ О БОГАТЕЙШЕМ 
ОПЫТЕ РАБОТЫ И О СВОЕЙ СУДЬБЕ ОН РАС-
СКАЗАЛ НАМ В ИНТЕРВЬЮ. 

 — Борис Иванович, расскажите, как вы стали 
геологом?

 — По сути, мечты такой не было. Жил я в Забайка-
лье, с детства увлекался охотой, в 7 лет уже стрелял 
из одноствольного ружья. После окончания школы 
поехал поступать в Иркутск на горный факультет. 
Думал, если поступлю, то буду работать в лесу, мне 
это было по душе. Но не поступил, баллов не хватило. 
У нас в школе во время войны учителей не хватало, 
поэтому иностранный язык не был аттестован. А он 
обязательно входил в подсчет баллов.

Вернулся домой, думал встать на учет в военкомат 
и пойти в армию. А тут осенняя утка летит… Решил 
поохотиться недельки две, потом в военкомат. После 
охоты мне сразу вручили повестку, но я не прошел 
медкомиссию, так как в детстве болел золотухой.

В армию негоден, что делать? Надо идти работать, 
поступать уже некуда. Я устроился в паровозное депо 
учеником токаря. Через два месяца уже был специа-
листом. Однажды шел с обеда, смотрю, объявление: 
Благовещенский геологоразведочный техникум добирает 
студентов по специальности: «геологи», «маркшейдеры», 
«горняки», «буровики» и т. д. Решил пойти попробовать 
поступить — и через два года уже окончил техникум.

 — А какое было первое место работы в геологии?
 — Я приехал сюда 7 марта 1957 года, попал на Кам-

чатку по распределению. Вниз по Быстрой, 18 км 
от Малок, где террасы, нас направили искать золото. 
Мой сокурсник Вася Абросимов попал на шурфовочные 
работы, а мы с другим товарищем Юрой на съемку. 
Поработали мы, и выяснилось, что вообще ничего 
не знаем. Я сейчас смотрю на ребят, которые окон-
чили наше учебное заведение, и понимаю то, как они 
мучаются. В техникуме в основном упор был на до-
кументацию канав и скважин. Поэтому мы решили 
поступать в заочный институт. Так я поступил в Томский 
политехнический и окончил его в 1966 году.

Б. И. СЛЯДНЕВ: «Я ВСПОМИНАЮ 
СЕЙЧАС, КАКОЙ ЛИЛ ДОЖДЬ, И МЫ 
РАБОТАЛИ С ПРОМЫВАЛЬЩИКОМ. 
И ВДРУГ ПОШЛО ЗОЛОТО…»
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 — Значит, профессия увлекла?
 — Стало интересно, захотелось повысить уровень 

знаний, свою квалификацию. В институте начались 
геолого-съемочные партии. Моя специальность — 
разведка рудных месторождений. Чем хороши эти 
съемочные региональные партии  — тем, что узнаешь 
все породы на площади, где работаешь, и смежные 
площади тоже.

 — После вуза где работали? Как дальше сложи-
лась судьба?

 — Дальше очень просто. Защитил диплом «Перевал 
Оганчи — золоторудное месторождение». Образцы 
были, все данные, результаты… Я эти материалы со-
брал, обобщил, и получилась у меня дипломная работа. 
Пока я учился, уже рос по служебной линии и стал 
старшим геологом съемочной партии. А в 1967 году 
уже стал начальником партии здесь, на Камчатке.

 — Начальник партии  — это царь и бог...
 — Это через 10 лет только получилось. Но практика 

у меня уже была довольно богатая, я уже сам разби-
рался в породах.

 — Расскажите о месторождении Кумроч.
 — В 1964 году я работал начальником партии и за-

нимался шлиховым опробованием и параллельно 
проводил геологические маршруты по речкам. Мне 
досталось шлиховать верховье Быстрой, верховье 
Тополовой и все притоки. База у нас была на восточном 
побережье, от Ключей 50 км. Я вспоминаю сейчас, 
какой лил дождь, и мы работали с промывальщиком. 
И вдруг пошло золото…

Отшлиховали, минерологов в нашей партии 
не было — там нужно же делить шлихи, под биноку-
ляром рассматривать. Но когда в анализ кинули, там 
золото оказалось почти в каждом шлихе. Правда, 
мелкое, но золото, сфалерит, галенит, халькопирит, 
пирит, все эти рудные минералы. Откуда? Вот оттуда, 
измененные породы. Но тогда это не столь значитель-
ным было, мелкое золото, кому оно вроде нужно. Тогда 
был Магадан… Россыпи искали, чтобы самородки 
по таракану были.

И только в 1977 году вернулись сюда. К тому вре-
мени я уже начальником партии работал 10 лет. Что 
называется, нашлиховал, вот теперь давай, чтобы 
были поисковые работы.

Сейчас на Кумроче, где ваша компания «Золото 
Камчатки» планирует строить ГОК, насколько я знаю, 
запасов и ресурсов около 100 тонн золота. Это будет 

отличный проект, крупнейшее на нашем полуострове 
золоторудное месторождение. Я рад, что мой гео-
логический труд получит логичное, промышленное 
продолжение. 

 — Предчувствия грандиозного открытия были?
 — Предчувствия были, потому что с изменен-

ными породами связывают рудное золото. На юге 
Камчатки уже стали открывать проявления рудного 
золота. И мы пошли маршрутом, где залегали изме-
ненные породы, и сразу принесли руду. Обнаружили 
кварцевые с сульфидами жилы… Повезли образцы 
в Москву, там сразу дали денег на изучение этого 
проявления. Первооткрыватель  — кто, кого считать 
первооткрывателем? Но поскольку все работы были 
поставлены на моих шлиховых ореолах, оставили 
первооткрывателем меня.

 — Сколько лет вашей жизни вы провели в полях?
 — 40 полевых сезонов — это 40 лет. А в камчат-

ской геологии я работаю 58 лет, с момента, как она 
зародилась.

 — А за что вы любите геологию?
 — За живую работу. Каждый день новое, и видишь 

результаты своей работы, особенно когда составлена 
геологическая карта.

 — Вы передаете свой опыт и знания?
 — Ой, у меня студентов было столько... Я с ними 

в маршруты ходил. В один полевой сезон у меня 
было 8 студентов из разных вузов страны, и так 
каждый год.

 — А кем-то из своих учеников особенно гордитесь?
 — Один мой ученик, Виктор Петрович Орлов, стал 

министром природных ресурсов РФ. Сейчас он пре-
зидент Геологического общества России. Некоторые 
стали докторами наук. Одна из геологинь, которая 
была у меня на практике в 1977 году, сейчас работает 
на Сахалине и пишет докторскую.

 — Скажите, Камчатка, с точки зрения геолога, — 
это интересный край, перспективный?

 — Очень интересный — горный рельеф, обнажен-
ность хорошая. Еще здесь удобно работать — нет 
энцефалитных клещей. На Камчатке выявлено много 
рудопроявлений, и там везде есть золото.
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«КАМЧАТСКОЕ ЗОЛОТО»  
И «АМЕТИСТОВОЕ» — 
РЕЗИДЕНТЫ ТОР

АО «Аметистовое» и АО «Камчатское золото» 
получили статус резидентов территории опере-
жающего развития (ТОР) «Камчатка». Основанием 
послужило подписание инвестиционного соглаше-
ния с АО «Корпорация развития Дальнего Востока» 
на общую сумму свыше 6 млрд рублей. Статус ТОР 
«Камчатка» позволит компании максимально быстро 
приступить к реализации проектов, что в итоге поло-
жительно скажется на экономике региона.

АО «Аметистовое» реализует проект «Строи-
тельство подземного рудника и модернизация ГОК 
на базе месторождения Аметистовое». С 2015 года 
на фабрике ГОК «Аметистовое» перерабатывается 
руда, добываемая на одноименном месторождении 
открытым способом. В тоже время скоро необходимо 
будет выполнить переход на подземную отработку 
объекта. Инвестиции компании «Золото Камчатки» 
в проект с 2019 по 2027 год составят около 4 млрд ру-
блей. Запуск этого предприятия создаст на Камчатке 
около 500 новых рабочих мест. 

В рамках соглашения АО «Камчатское золото» на-
мерено модернизировать и развивать месторожде-
ния Центрального узла в период с 2019 по 2034 год, 
тем самым создать устойчивую минерально-сырье-
вую базу для ГОК «Агинский». За это время в освое-
ние месторождений будет вложено не менее 2,1 млрд 
рублей. На предприятии будет создано более 450 но-
вых рабочих мест.

НА АГИНСКИЙ ГОК ДОСТАВЛЕНА 
НОВАЯ ДРОБИЛЬНАЯ 
УСТАНОВКА

Группа компаний «Золото Камчатки» приступи-
ла к расширению узла дробления обогатительной 
фабрики Агинского ГОКа. Это связано с вводом 
в эксплуатацию нового производственного участка 
геолого-разведочных работ на месторождении Ба-
раньевское, балансовые запасы которого составля-
ют 30 тонн золота и 20 тонн серебра.

С января 2019 года ЗИФ ГОКа «Агинский» более 
чем на 60% загружена рудой Бараньевского ме-
сторождения, которое в ближайшей перспективе 
рассматривается как основная ресурсная база Цен-
трального узла.

Вовлеченные в переработку руды месторождения 
Бараньевского более крепкие по сравнению с ранее 
добываемыми. Для их переработки в АО «Камголд» 
доставлена мобильная дробильная установка 
на колесном ходу стоимостью свыше 16,5 млн рублей, 
предназначенная для дробления руды перед пода-
чей ее в измельчение. В состав комплекса входит 
бункер с вибропитателем, щековая дробилка, кон-
вейеры вывода дробленого и мелкого продуктов.

Применение мобильной дробильной установки 
снизит крупность руды перед измельчением, тем са-
мым увеличит производительность обогатительной 
фабрики и обеспечит ее стабильную работу. Сегодня 
это крайне необходимо для выполнения производ-
ственной программы, направленной на сохранение 
объемов выпуска золота. 
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БЕЗОПАСНОСТЬ В ГРУППЕ КОМПАНИЙ «ЗОЛОТО 
КАМЧАТКИ» ОБЕСПЕЧИВАЕТСЯ КОМПЛЕКСОМ 
ПРОФИЛАКТИЧЕСКИХ МЕР, НАПРАВЛЕННЫХ 
НА ЗАЩИТУ ЖИЗНИ, ЗДОРОВЬЯ, СОЦИАЛЬНЫХ 
ГАРАНТИЙ ПЕРСОНАЛА ПРЕДПРИЯТИЙ 
В УСЛОВИЯХ ОТДАЛЕННОСТИ ГОРНОРУДНЫХ 
ОБЪЕКТОВ И НЕПРОСТЫХ КЛИМАТИЧЕСКИХ 
ОСОБЕННОСТЕЙ КАМЧАТСКОГО КРАЯ.

Группа компаний «Золото Камчатки» стремит-
ся быть конкурентоспособной золотодобывающей 
компанией, обеспечивать сбалансированный рост 
бизнеса, руководствоваться в своей деятельности 
высокими стандартами качества. 

Приоритетными задачами является обеспечение 
безопасных условий труда работников, защиты здо-
ровья персонала. Для решения этих задач в компании 
создана и успешно функционирует Система управ-
ления промышленной безопасностью (ПБ) и охраной 
труда (ОТ). Она включает также обеспечение требо-
ваний пожарной безопасности, предупреждения 
и ликвидации чрезвычайных ситуаций. 

Эта система построена в соответствии с россий-
ским законодательством на основе лучших практик. 
Но чтобы сохранить свою жизнь и здоровье, сотруд-
никам компании «Золото Камчатки» необходимо 
безукоризненно соблюдать все правила и требования 
в области ОТ и ПБ.

ВАС ЖДУТ ДОМА! 
ПОМНИТЕ ОБ ЭТОМ!
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Количество несчастных случаев за период с 01.01 
по 30.03.2019 и аналогичные периоды с 2017 года

Коэффициент тяжести травматизма по годам  
за период с 2017 по 2019 год

Количество дней нетрудоспособности по годам  
за период с 2017 по 2019 год

Информация о происшествиях на предприятиях группы компаний «Золото Камчатки»
за период с 01.01.2019 по 30.03.2019

01.01.2017–
30.03.2017

01.01.2018–
30.03.2018

01.01.2019–
30.03.2019

3

2

38,3

221

154

11

31,6

18,5

2018

2018

2017

2017

2019

2019

4

Наименование  
общества

Авария Инцидент Приостановка 
работ

Несчастный 
случай

Иное  
происшествие

Камголд 0 0 0 2 0

Камчатское золото 0 0 0 0 0

Аметистовое 0 0 0 2 0

Корякгеолдобыча 0 0 0 0 0

Интерминералс 0 0 0 0 0

Итого по группе компаний 0 0 0 4 0

БЕЗОПАСНОСТЬ В ПРИОРИТЕТЕ 
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ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ — НЕОБХОДИМЫЙ ИНСТРУМЕНТ ВЗАИМООТНОШЕНИЙ МЕЖДУ РАБОТОДАТЕЛЕМ 
И СОТРУДНИКАМИ. ОНА ДАЕТ ВОЗМОЖНОСТЬ ОБЕИМ СТОРОНАМ ПОЛУЧАТЬ ИНФОРМАЦИЮ О СЕБЕ, 
ПОНЯТЬ, В ПРАВИЛЬНОМ ЛИ НАПРАВЛЕНИИ ИДЕТ ДВИЖЕНИЕ И ЧТО НУЖДАЕТСЯ В КОРРЕКТИРОВКЕ. 
ОСОБЕННО ВАЖНО, ЧТОБЫ В ЭТОТ ПРОЦЕСС БЫЛИ ВОВЛЕЧЕНЫ ВСЕ РАБОТНИКИ. В «ЗОЛОТЕ 
КАМЧАТКИ» ЕСТЬ ВСЕ УСЛОВИЯ, ЧТОБЫ СОТРУДНИКИ МОГЛИ ПОЛУЧИТЬ ОТВЕТЫ НА ВСЕ СВОИ 
ВОПРОСЫ, А КОМПАНИЯ ТЕМ САМЫМ ПОЛУЧАЕТ ТУ САМУЮ ЦЕННУЮ ОБРАТНУЮ СВЯЗЬ. ТАК, НЕДАВНО 
В КОМПАНИИ БЫЛИ СОЗДАНЫ СПЕЦИАЛЬНЫЙ ЭЛЕКТРОННЫЙ ЯЩИК И КОЛЛ-ЦЕНТР. ПОДРОБНО 
ОБ ЭТИХ ВИДАХ ОБРАТНОЙ СВЯЗИ ЧИТАЙТЕ В ЭТОЙ СТАТЬЕ. 

Обратиться к работодателю
Все работники имеют возможность направлять 

письменные обращения в адрес работодателя 
на электронный адрес: pravo@imm-kamchatka.ru.

Тематика обращений может быть самой разной. 
Например, вы можете задать вопросы в части веде-
ния кадрового учета (прием, перевод, увольнение, 
оформление отпусков, заключение дополнительных 
соглашений и т.д.), нормирования и оплаты труда, 
предоставления социальных гарантий, льгот и ком-
пенсаций, обучения и повышения квалификации. 
Можно также обратиться за помощью в разрешении 
производственных, трудовых и бытовых (в рамках 
вахтового поселка и рабочего места) проблем и ситу-
аций, которые «давно не решаются».

Направленное на электронный адрес обращение 
подлежит регистрации. Заявитель обязательно полу-
чит оповещение с указанием конкретного срока об-
работки обращения и направления ответа. При этом 
ответ будет предоставлен заявителю удобным для 
него способом, который необходимо указать. Это мо-
жет быть:
• ответное письмо на электронный адрес, с которого 

поступило обращение;
• почтовое отправление (для этого заявитель должен 

в своем обращении указать точный адрес, включая 
индекс, а также ФИО получателя);

• передача нарочно (лично в руки, в закрытом 
конверте) через секретаря-делопроизводителя 
на отдаленный участок Общества.
Данный электронный ящик создан с целью оптими-

зации взаимодействия между работниками и рабо-
тодателем, для усиления контроля над соблюдением 
трудовых и иных прав (в рамках трудовых отношений) 
сотрудников.

Обращаем ваше внимание, что объем одного пись-
ма не должен превышать 15 Мб. Письма, не связан-
ные с тематикой обращений, содержащие ненорма-
тивную лексику, будут удаляться без прочтения.

ДАЕМ ОБРАТНУЮ СВЯЗЬ!
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Колл-центр в помощь
Колл-центр создан для информирования сотрудников 

компании по вопросам действующего трудового зако-
нодательства, начисления заработной платы, наличия 
вакансий, критериев отбора кандидатов, а также иным 
вопросам в части учета, подбора и развития персонала. 

В любое время вы можете позвонить на номер ав-
томатической справочной службы +7 (914) 788-30-00 
и оставить голосовое сообщение по своему вопросу. 
После обработки запроса вы обязательно получите раз-
вернутый ответ.

Если же вам необходимо личное устное консуль-
тирование, то вы можете обратиться в колл-центр 
по следующим номерам телефонов:

+ 7 (4152) 202-605; + 7 (4152) 202-608;
+ 7 (4152) 202-609; + 7 (4152) 202-606;
+ 7 (4152) 202-632; + 7 (914) 025-50-61.

 
График работы колл-центра по личному 

 консультированию:

День Время Наименование Общества

Понедельник с 16:00 до 18:00 АО «Аметистовое»

Вторник с 16:00 до 18:00 АО «Камголд», 
АО «Камчатское золото»

Среда с 16:00 до 18:00 АО «Аметистовое»

Четверг с 16:00 до 18:00 АО «Камголд», 
АО «Камчатское золото»

Пятница с 10:30 до 13:00 АО «КГД», ООО «Интерминералс»

Желаем совместной продуктивной обратной связи!

АО «Аметистовое»
Мушта Ольга Владимировна,  
инспектор по работе с вахтовым персоналом:
тел.: +7 (914) 780-17-12; 
эл. почта: otiz_pers@gok.ametistovoe.ru

АО «Камголд»
Леднева Мария Александровна,  
инспектор по работе с вахтовым персоналом:
эл. почта: inspektor_vp@kamgold.ru
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Ключевые задачи:
• проверка финансово-хозяйственной 

деятельности компании;
• проверка исполнения инвестиционных 

проектов;
• разработка рекомендаций, позволяющих 

устранить выявленные отклонения от планов, 
снизить уровень риска отдельных операций 
или минимизировать возможные потери.

Ключевые задачи:
• обеспечение компании необходимыми 

для производственной деятельности 
материальными ресурсами и оборудованием 
требуемого качества;

• планирование оптимальной транспортной 
логистики при поставках материалов;

• контроль складских остатков.

Ключевые задачи:
• ведение бухгалтерского и налогового учета 

компании;
• взаимодействие с государственными 

контролирующими органами и иными 
организациями в рамках своих должностных 
обязанностей;

• формирование учетной политики компании для 
целей бухгалтерского учета и налогообложения 
в соответствии с законодательством РФ. 

ВЛАДИМИР  
КУЗЬМИН,  
начальник управления  
внутреннего аудита  
ООО «Интерминералс»

СЕРГЕЙ ПУЗАНОВ,  
начальник управления  
материально-технического 
снабжения  
ООО «Интерминералс» 

ЕВГЕНИЯ 
МЯКИШЕВА,  
главный 
бухгалтер  
ООО «Интерминералс»
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Подробную информацию можно получить по телефонам: +7 (4152) 202-608, 202-609
Резюме и документы отправляйте на электронный адрес: hr@imm-kamchatka.ru
С полным перечнем вакансий в компании можно ознакомиться на сайте: zolkam.ru.

КОМПАНИЯ «ЗОЛОТО КАМЧАТКИ» ПРИГЛАШАЕТ 
НА РАБОТУ КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ РАБОЧИХ 
И СПЕЦИАЛИСТОВ. ЕСЛИ У ВАС ЕСТЬ ЗНАКОМЫЕ, 
КОТОРЫЕ НАХОДЯТСЯ В ПОИСКЕ РАБОТЫ, 
ПОДЕЛИТЕСЬ С НИМИ НАШИМИ ВАКАНСИЯМИ. 
МЫ ГАРАНТИРУЕМ КОНКУРЕНТОСПОСОБНУЮ 
ЗАРАБОТНУЮ ПЛАТУ, ПРОЖИВАНИЕ 
В БЛАГОУСТРОЕННЫХ ВАХТОВЫХ ПОСЕЛКАХ, 
КОМПЛЕКСНОЕ ТРЕХРАЗОВОЕ ГОРЯЧЕЕ 
ПИТАНИЕ, ОБЕСПЕЧИВАЕМ ДОСТАВКУ ОТ МЕСТА 
ЖИТЕЛЬСТВА К МЕСТУ РАБОТЫ И ДРУГИЕ 
СОЦИАЛЬНЫЕ ГАРАНТИИ.

НАМ ТРЕБУЮТСЯ

Участок буровзрывных работ:
• Начальник участка
• Мастер (взрывного участка)
• Взрывник 5-го разряда
• Водитель автомобиля (оператор 

смесительно-зарядной машины) 5-го разряда
• Мастер горный 
• Машинист буровой установки 6-го разряда 

Рудник:
• Инженер по горным работам
• Инженер по планированию и комплектации 

горно-шахтного оборудования 

Участок подземных горных работ:
• Механик 
• Электромеханик 
• Мастер горный
• Машинист буровой установки (Bооmer 282)
• Машинист подземных самоходных машин 

Bоltec S — анкероустановщик
• Машинист погрузочно-доставочной машины 

(ST7)
• Машинист погрузочно-доставочной машины 

(МТ2010)
• Взрывник 
• Электрослесарь по обслуживанию и ремонту 

оборудования
• Слесарь по обслуживанию и ремонту 

оборудования
• Машинист компрессорных установок
• Участковый геолог 
• Участковый маркшейдер 
• Машинист насосных установок 

Диспетчерская служба:
• Диспетчер горный

11
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К НАЧАЛУ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ ЗОЛОТОЙ ЗАПАС СССР ВЫРОС ДО 2600 ТОНН, ЧТО В ДВА 
РАЗА ПРЕВЫШАЛО ЗОЛОТЫЕ РЕЗЕРВЫ ЦАРСКОЙ РОССИИ ПЕРЕД ПЕРВОЙ МИРОВОЙ ВОЙНОЙ. ИОСИФ 
СТАЛИН СЧИТАЛ ВОЙНУ С ФАШИСТСКОЙ ГЕРМАНИЕЙ НЕИЗБЕЖНОЙ И ПОЭТОМУ ОТНОСИЛСЯ К ЗОЛОТУ 
КАК К ВАЖНЕЙШЕМУ СТРАТЕГИЧЕСКОМУ РЕСУРСУ. 

С началом Великой Отечественной войны золотодо-
бывающая промышленность СССР повела тяжелейшую 
трудовую битву на «золотом фронте». Горнодобываю-
щее производство в силу тяжелых и опасных условий 
труда использовало в основном мужскую рабочую 
силу. В начале войны количество рабочих горных 
производств резко сократилось. Только с северных 
и южно-енисейских золотых приисков ушли на фронт 
более 500 человек. Но добыча золота продолжалась, 
и это золото давалось тяжким, порой кровавым трудом. 
Так же как и по всей стране, в добыче золота мужчин 
заменяли тысячи женщин и детей. 

Острейшая проблема нехватки рабочих рук была 
также связана с прекращением регулярного потока 
заключенных. Кадровый голод сопровождался еще 
и сокращением поставок оборудования, транспорта, 
топлива и продовольствия.

Добычу золота осуществляли предприятия Нарко-
мата цветной металлургии, где в системе Всесоюзно-
го управления «Главзолото» добывали драгоценный 
металл государственные рабочие, инженеры и слу-
жащие. К началу войны в структуру «Главзолота» 
входили 200 рудников, 1235 россыпных, а также 
90 дражных приисков общей площадью 4 млн км2, ко-
торые находились на Урале, в Западной и Восточной 
Сибири, в районах Байкала и на Дальнем Востоке.

Силами другой структуры — «Дальстрой» — до-
бывалось золото на Колыме и Чукотке. В годы тя-
желейшей войны золото добывалось в суровых 
климатических условиях.

В лагерях широко применялись карательные 
меры. Бригады, не выполняющие суточные пла-
ны, задерживались на работе до двух часов сверх 

нормы. Бригадиров этих бригад сажали в карцер. 
В последующие годы бригады, не выполняющие 
нормы, не выпускались из забоев. Труд этих людей 
был очень тяжелый, грунт они перевозили на дере-
вянных тачках. Была установлена норма: каждый 
работник прииска, включая работников управления 
и охраны, должен намыть золота от 4 до 8 г в сутки. 

Несмотря на чрезвычайные применяемые меры, 
плановых показателей на 1941 год достичь не уда-
лось. На одну треть сократилось и поступление 
золота от старателей, поскольку на них не распро-
странялась бронь на призыв в армию, хотя доля 
старательского металла в общей добыче золота 
всегда была довольно велика. 

В 1939 году в Башкирии было открыто богатое 
месторождение золота под названием «железная 
шляпа». Здесь из одной тонны руды извлекали бо-
лее 0,5 кг золота. Но, как и во всей золотой отрасли, 
в годы войны не хватало рабочих рук. Были такие 
участки, где работали только одни женщины. 

Продолжали добычу золота и другие предприятия 
Урала. Старейший комбинат «Березовскзолото» 
с 1940 по 1945 год добыл 4118 кг, а «Чкаловзолото» 
даже «сохранил довоенный уровень» добычи.

Лаврентий Берия докладывал Сталину в янва-
ре 1945 года, что золото, добытое «Дальстроем», 
в 1944 году составляло две трети от всего золота, 
добытого в СССР в этот тяжелейший год. Выдвиже-
нию на первое место помогли прежде всего богатые 
месторождения россыпного золота, которых только 
в 1941 году было открыто более 30.

Ухудшение условий жизни работников «золотой» 
промышленности зимой 1941–1942 года отмечают все 

ЗОЛОТОЙ 
ФРОНТ
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историки. Особенно это касается системы лагерей 
НКВД. В начале 1942 года Берия дает указание 
«немедленно навести порядок и улучшить содер-
жание заключенных», потому что массовое физи-
ческое ослабление лагерников становится «просто 
опасным». Руководство «Дальстроя» специально 
отметило необходимость более бережного отно-
шения к заключенным. Мемуары подтверждают, 
что колымский узник впервые увидел белый хлеб, 
а его похлебка стала «отдавать запахом копченой 
свинины». И все же смертность в системе ГУЛАГа 
в 1942 году достигла пика, тогда в лагерях ежеме-
сячно умирали до 30 тысяч заключенных.

Золото, добытое на Колыме и в «Главзолоте», на-
правлялось на аффинажные заводы в Москву, а затем 
в качестве платежа за поставки по ленд-лизу отправ-
лялось на подводных лодках из Владивостока в США. 
СССР заплатил за поставки вооружения, оборудова-
ния, транспорта и продовольствия из США 1500 тонн 
золота. Американцы дважды приезжали в СССР 
в годы войны с целью оценки платежеспособности.

Но правящие круги США прекрасно знали цену 
советскому золоту и то, что добыто оно запредельным 
каторжным трудом заключенных и вольнонаемных 
граждан СССР. Это было золото ненавистной комму-
нистической тоталитарной страны — СССР, который 
был временным союзником в годы Второй мировой 
войны. При всей ненависти к коммунистической 
системе американский бизнес не мог отказаться 
от фантастической прибыли. Золота было много, 

очень много, и американцы пропустить мимо себя 
этот золотой «пирог» не смогли. 

В целом «Дальстрой» за 1941–1944 годы добыл 
290,8 тонны золота, а структуры «Главзолота» за этот 
же период извлекли 214 461 кг. Золото в годы войны 
поступало и от населения. В денежном исчислении 
эта сумма составила более 17 млрд рублей. Значи-
тельная часть этой суммы представлена золотыми 
и ювелирными украшениями. 

Что касается Камчатки, то до 50-x годов специ-
альные работы на металлические ископаемые здесь 
не проводились, внимание было сосредоточено 
на нефти. Среди геологов бытовало мнение, что, по-
скольку Камчатка молодая в геологическом отноше-
нии (горная страна), здесь не могут быть обнаружены 
проявления золота, меди и других металлов.

В 1951 году геолог Георгий Власов составил сводку 
металлогении Камчатки. Были выделены четыре 
разновозрастных комплекса со специфическими 
проявлениями золота, меди, никеля, кобальта, по-
лиметаллов, вольфрама, ртути, серы, платины и т. д.

Золотой запас СССР в 1953 году составил 2049 тонн, 
и этот исторический максимум ни разу не был пре-
вышен во времена Советского Союза. Но в совре-
менной России этот рубеж преодолен: по состоянию 
на 1 декабря 2018 года запасы золота РФ составляли 
2102,6 тонны.

О добыче золота в послевоенные годы читайте 
в следующем номере.
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В ГК «ЗОЛОТО КАМЧАТКИ» ЗАВЕРШИЛСЯ ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ ЭТАП СПАРТАКИАДЫ. 
ПОБЕДИТЕЛИ ПЕРВОГО ЭТАПА ВСТРЕТИЛИСЬ В ПЕТРОПАВЛОВСКЕ-КАМЧАТСКОМ, 
ГДЕ ЗАЩИЩАЛИ ЧЕСТЬ СВОИХ ПРЕДПРИЯТИЙ.

«ЗОЛОТО КАМЧАТКИ» СТАВИТ РЕКОРДЫ!

Первый этап среди мужчин «Золотое многобо-
рье» был проведен ко Дню защитника Отечества 
в следующих дисциплинах: рывок гири, поднима-
ние туловища (пресс), отжимание, подтягивание. 
К празднику 8 Марта среди женщин состоялся 
«Весенний марафон» в таких дисциплинах, как 
скакалка, обруч, отжимание с колен, пресс и дартс. 
В соревнованиях выступали команды АО «Амети-
стовое», п/б Тиличики, АО «Камголд», м/р Золотое 
и Бараньевское. Во втором этапе Спартакиады в 
борьбу вступила команда ООО «Интерминералс». 
Дисциплины для мужчин: отжимание, пресс, под-
тягивание, рывок гири, настольный теннис, би-
льярд, для женщин — отжимание с колен, пресс, 
приседания. Результаты подводились в личном и 
командном зачетах.

По итогам соревнований, состоявшихся  
с 15 по 17 марта 2019 года, места среди участников 
соревнований в индивидуальном зачете распре-
делились следующим образом:

Поздравляем спортсменов ГК «Золото Камчатки»! Пусть корпоративный дух, который живет 
в участниках Спартакиады, крепнет и создает атмосферу дружбы и взаимовыручки. Занимайтесь 
спортом! Вас ждут новые вершины!

МУЖЧИНЫ
1-е место — Дмитрий Сергеевич Немецкий 
(АО «Аметистовое»)
2-е место — Валерий Валерьевич Киселев 
(АО «Аметистовое»)
3-е место — Александр Геннадиевич Верещагин 
(ООО «Интерминералс»)

ЖЕНЩИНЫ
1-е место — Наталья Ивановна Верещагина 
(ООО «Интерминералс»)
2-е место — Елизавета Евгеньевна Глухова 
(АО «Аметистовое»)
3-е место — Анастасия Александровна Голубкова 
(АО «Аметистовое»)

ОБЩЕКОМАНДНЫЙ ЗАЧЕТ
1-е место — АО «Аметистовое» (ГОК) — 729 очков
2-е место — АО «Камчатское золото» (м/р Бараньевское) — 
556 очков
3-е место — АО «Камголд» — 539 очков
4-е место — ООО «Интерминералс» — 509 очков
5-е место — АО «Аметистовое» (п/б Тиличики) — 443 очка 
6-е место — АО «Камчатское золото» (м/р Золотое) — 
376 очков

Команда, занявшая первое место, получит бильярдный стол, 
второе — многофункциональный тренажер, последующие 
места — команды получат настольный теннис. 

ОРГКОМИТЕТ СПАРТАКИАДЫ ЗА ВЫСОКИЕ СПОРТИВНЫЕ 
РЕЗУЛЬТАТЫ ОТМЕТИЛ СЛЕДУЮЩИХ УЧАСТНИКОВ:
Ирина Юрьевна Подоба (общая физподготовка);
Ольга Александровна Сухомлинова (общая физподготовка);
Карина Робертовна Арлюкова (общая физподготовка);
Екатерина Викторовна Зарезова (общая физподготовка); 
Александр Сергеевич Немецкий (общая физподготовка);
Сергей Александрович Хугаев (общая физподготовка, теннис);
Марат Алгамович Гимаев (общая физподготовка);
Борис Викторович Бучко (теннис, бильярд);
Отабек Очилдиевич Сулаймонов (общая физподготовка); 
Александр Сергеевич Мифтахов (общая физподготовка); 
Константин Васильевич Митин (общая физподготовка);
Владимир Сергеевич Иванов (общая физподготовка). 
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О СПОРТ, ТЫ — ЖИЗНЬ!
СВОИМИ ОТЗЫВАМИ О ПРОВЕДЕНИИ КОРПОРАТИВНОЙ СПАРТАКИАДЫ «ЗОЛОТО 
КАМЧАТКИ» ПОДЕЛИЛИСЬ ЕЕ УЧАСТНИКИ, ГОТОВЫЕ ИДТИ К НОВЫМ ПОБЕДАМ 
И ДОСТИЖЕНИЯМ КАК В СПОРТЕ, ТАК И В РАБОТЕ.

— Считаю, что каждую вахту нужно проводить такие 
спортивные мероприятия: у коллектива появится цель 
заниматься спортом, стремиться к высоким результатам. 
Размах мероприятия меня очень впечатлил. Интересно 
было не только участвовать в Спартакиаде, но и посе-
тить театр, аквапарк и вулканариум, познакомиться 
со столицей Камчатки. Мы с братом приехали работать 
из Воронежа и очень рады, что нам представилась такая 
возможность. Прекрасных впечатлений осталось много. 
А работать на «Аметистовом» мне очень нравится, и моя 
ближайшая цель на производстве — получить пятый 
разряд по своей профессии. 

— Спартакиада была организована на пять баллов. 
Уверен, что именно так и можно заинтересовать лю-
дей и привлечь к занятиям спортом. Признаюсь, был 
удивлен масштабной развлекательной программой. 
Я приехал из Краснодарского края, город Курганинск, 
и для меня это прекрасная возможность познакомиться 
с Камчаткой и с людьми, которые трудятся в ГК «Золото 
Камчатки». Приятно, что в коллективе столько людей, 
занимающихся спортом.

— Я приехал сюда из Абакана, и Камчатка мне 
нравится: хороший климат, много рыбы и интересных 
мест. У себя на родине занимался боксом, не профес-
сионально, а для себя. Считаю, что спорт необходим 
каждому мужчине. Соревнования оставили много 
позитивных впечатлений и желание добиться лучших 
результатов.

— Я приехал на Камчатку с Алтайского края. Мне очень 
нравится гиревой спорт, занимаюсь им с 2001 года. 
Мечтал стать чемпионом в этом виде спорта и стал им, 
выиграв чемпионат России в Горноалтайске. Не каж-
дый может понять, что такое спорт. Наша Спартакиада 
показала, что спорт — это выносливость, сила и дис-
циплина — как раз те качества, которые необходимы 
в работе. Программа соревнований и досуга была на-
сыщенной и интересной. Появилось одно пожелание: 
хорошо бы сделать спортзал на Бараньевском, где 
сейчас почти нет условий для занятий спортом, чтобы 
поддерживать себя в форме.

АЛЕКСАНДР 
НЕМЕЦКИЙ,  
аппаратчик-
гидрометаллург 
АО «Аметистовое», 
кандидат в мастера 
спорта по борьбе

ВАЛЕРИЙ 
КИСЕЛЕВ,  
дежурный слесарь  
по горному 
оборудованию  
АО «Аметистовое», 
кандидат в мастера 
спорта по полиатлону 

ОТАБЕК 
СУЛАЙМОНОВ,  
горнорабочий 
АО «Камголд» 

КОНСТАНТИН 
МИТИН,  
слесарь рудника 
«Бараньевское», 
мастер спорта 
по гиревому 
спорту



— Тружусь на Камчатке с августа 2018 года. Кол-
лектив у нас хороший, знакомый. Здесь много ребят, 
которые вместе со мной работали и на Чукотке. А сам 
я с Приморья, из города Дальнегорск. Спартакиада 
понравилась, культурная программа отличная. Один 
минус — большинство не знали, как будут проходить 
соревнования, кто с кем будет бороться. Если бы была 
эта информация, то люди бы готовились заранее. 
По команде «Аметистовое» было видно, что ребята 
в отличной спортивной форме, их победа справедлива. 
К следующим соревнованиям будем готовиться осно-
вательно, чтобы победить.

— Это моя первая вахта — и сразу такое спортивное 
событие. Не задумываясь пошла защищать честь пред-
приятия и в первом этапе заняла второе место. Спортом 
занимаюсь как любитель, прежде всего для здоровья: 
обруч, скакалка, посещаю тренажерный зал. Рада, что 
мои спортивные навыки пригодились и на работе. Эта 
Спартакиада сплотила коллектив. Это был прекрасный 
повод познакомиться и пообщаться друг с другом. 
Спасибо всем, кто организовал такое интересное 
и полезное мероприятие. А приехала я из Кемеровской 
области. Здесь, на Камчатке, меня особенно впечатлили 
сопки — они похожи на фотообои, их хочется потрогать 
рукой. Люди здесь добрые, коллектив замечательный, 
прием радушный. Это очень приятно.

— Когда семье рассказал, что принимаю участие 
в Спартакиаде, они даже не поверили, попросили 
фотографии выслать. А я с удовольствием участвовал, 
было интересно понаблюдать за людьми, а главное — 
появился еще один стимул заниматься спортом. 
В финале не совсем была понятна система сумми-
рования баллов и очков, но призовые места заняли 
действительно сильные команды.

— Отличная Спартакиада, впечатлений много.В пер-
вом этапе я болела за Валеру Киселева, и, когда он 
занял первое место, мой спортивный азарт проявился, 
мне тоже захотелось поучаствовать, хотя профессио-
нально спортом я никогда не занималась. Записалась 
на «Весенний марафон» и заняла первое место. 
Поехав на второй этап Спартакиады, даже не думала, 
что будет такая насыщенная и интересная программа, 
организация прекрасная. В июне приеду на следующую 
вахту, очень хочется, чтобы ко Дню металлурга было 
организовано нечто подобное.
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